

Les trains d'autrefois de retour sur les voies du LEB

La jeune association Trains historiques du Gros-de-Vaud a fait circuler pour la première fois un convoi historique entre Echallens et Bercher le 1^{er} août dernier.

Photo: Philippe Dupuis



Le convoi historique de l'association Trains historiques du Gros-de-Vaud a circulé trois fois entre Echallens et Bercher le 1^{er} août dernier.

Pour la première fois depuis plus de dix ans, un convoi touristique a circulé sur les voies du LEB le 1^{er} août dernier. La jeune association Trains historiques du Gros-de-Vaud avait en effet choisi la date de la Fête nationale pour faire rouler un convoi composé de l'automotrice électrique Are 4/4 25 transformée en voiture-restaurant en 1995, de deux voitures voyageurs C10 et C12, et d'un fourgon postal Zi 5 transformé, lui, en bar. Celui-là même qui avait été installé sous la tente du Comptoir d'Echallens l'automne passé.

Trois allers-retours entre Echallens et Bercher ont été organisés. Ils ont permis à 330 voyageuses et voyageurs s'étant dépêchés de réserver une place de parcourir la campagne dans une ambiance nostalgique.

L'association, à laquelle il est toujours possible d'adhérer, est également à la recherche de fonds, notamment pour remettre en état de marche la vénérable locomotive à vapeur G 3/3, dite «la 8». Elle annonce également déjà une prochaine date de roulage: le Train du St-Nicolas, qui circulera le dimanche 8 décembre prochain. Pour espérer obtenir un billet, il faudra suivre les activités de l'association sur son site www.trains-historiques.ch ou les réseaux sociaux Facebook (Trains Historiques du Gros-de-Vaud) et Instagram ([trains_historiques](https://www.instagram.com/trains_historiques)).